

## ABSTRAK

**Dwi Hardianti** – Proses Bimbingan Melalui Halaqah Qur'an untuk Meningkatkan Spiritual Keagamaan Santri di SMP IT Jaisyul Qur'an.

Dalam pelaksanaan bimbingan terdapat beberapa metode, bisa secara individu maupun kelompok. Oleh karena itu disesuaikan dengan program dan juga kebutuhan. Salah satunya dari penelitian ini bimbingan yang diterapkan oleh pesantren Jaisyul Quran yaitu melalui metode halaqah quran, yang dimana pembimbing berperan untuk membenarkan bacaan qur'an, dan memotivasi, juga menentukan target agar santri bisa mengkhataamkan 30 Juz Al-Quran. Bimbingan melalui halaqah quran ini bermanfaat bagi santri untuk meningkatkan spiritualnya karena dalam prosesnya santri menghafal Al-Quran, dan ini merupakan suatu hal yang sangat mulia, sesuai janji Allah yang akan meninggikan derajat orang yang menghafal Al-Qur'an di akhirat kelak. Tentunya hal itu menjadi motivasi bagi sebagian orang untuk menghafal juga mengamalkannya. Selain itu, dalam prosesnya santri bisa memaknai arti dari surat yang dihafal dan mentadaburinya, sehingga meningkatkan spiritual keagamaan santri.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1) Bagaimana program bimbingan halaqah qur'an untuk meningkatkan spiritual santri di SMP IT Jaisyul Qur'an, 2) Bagaimana upaya bimbingan halaqah qur'an untuk meningkatkan spiritual santri di SMP IT Jaisyul Qur'an, dan 3) Bagaimana hasil dalam bimbingan halaqah qur'an untuk meningkatkan spiritual santri di SMP IT Jaisyul Qur'an.

Landasan pemikiran dalam penelitian ini yaitu bimbingan yang dilaksanakan oleh seseorang profesional. Sedangkan Halaqah Quran suatu kegiatan kelompok yang dilakukan secara bersamaan guna untuk menyelesaikan masalah dan tujuan kelompok tersebut.

Metode dan teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode deskriptif melalui pendekatan kualitatif yang menghasilkan data deskriptif dan tertulis dengan menggunakan informasi dari orang yang terlibat.

Maka kesimpulan dari penelitian ini terdapat peningkatan dari bimbingan halaqah qur'an untuk meningkatkan spiritual keagamaan santri di SMP IT Jaisyul Qur'an. Spiritual sangat berpengaruh terhadap pemikiran dan sikap santri maka hal tersebut penting dan diperlukan.

**Kata kunci** : Bimbingan, Halaqah Quran, Spiritual Keagamaan.